

# 消費生活

## 情報コーナー！第16回(隔月)

くわしくは 環境生活課 生活安全係 ☎0288(21)5112

### インターネットバンキングを使った還付金詐欺の被害が出ています

**還** 付金詐欺というところ、市役所や金融機関から「還付金があるので、ATMへ行って操作してほしい」と言われ、ATMへ行くと言葉巧みに振り込みの操作をさせられてしまうというものでしたが、新たな手口として、ATMではなく、インターネットバンキングを利用したものが出てきました。ここでは事例を紹介します。

#### 【事例1】

市役所職員をかたる者から「還付金があり、手続きが必要だ。インターネットバンキングを利用しているか？」と電話があった。「利用している」と答えると「その口座に振り込むので口座の情報を教えてほしい」と言われ、聞かれるがままパスワードなども答えた。後日、口座を確認するとお金が引き落とされていた。

#### 【事例2】

税務署職員をかたる者から「還付金があるので、必要書類を郵送する」と電話があった。その後、自分が利用し

ている銀行のネットバンキングの申込書が届き、申込書に記入し、銀行あてに郵送すると、銀行から封筒が届いた。するとまた、税務署職員をかたる者から電話があり「銀行から届いた封筒に書いてあるIDを教えてください」と言われたので、教えた。後日口座からお金が引き出されていることがわかった。※そのほか、口座情報を伝えたら、勝手にネットバンキングの申し込みをされていたなどの事例もあります

#### 被害に遭わないために

- ・市などが、ネットバンキングの申込用紙を郵送することはありません
- ・自分の口座の情報は教えない
- ・なにか違和感があったら、家族や友人、消費生活センターへ相談

また、引き続きATMを利用した手口もあります。「還付金」・「ATM」と言われたら、詐欺を疑いましょう。

不安があれば、市消費生活センター(☎(22)4743)へご相談ください。

## 地域おこし協力隊通信 第79回

くわしくは 地域振興課

地域振興係 ☎0288(21)5147

三依地区地域おこし協力隊の竹嶋です。三依地区で活動を行い、4年目もあつという間に過ぎようとしています。

現在、農林業における地域活性化業務を主なミッションとして活動し、有害鳥獣防除活動や捕獲した個体の利用として、シカの毛皮を使用した毛ばり(釣りの疑似餌)用の部材作製、シカ角を利用したバードコールの作製に取り組んでいます。ほかに、景観向上を目的とした「三依花畑大作戦」なども行っています。

#### 私の個人

的な目標は、地域おこし協力隊としての任期が終了した後、三依地区に定住し、現在の活動を継続していくことです。



有害鳥獣防除活動の様子



今月のリポーター  
三依地区担当  
地域おこし協力隊  
たけしま たかし  
竹嶋 聖 隊員

そのため、地域おこし協力隊の活動以外にも三依地区でさまざまな地域活動を行っています。そのうちのひとつが消防団活動です。三依に来た初年度から参加していますが、最初は地域のことをあまり良く知らない状態だったため、地域密着性の高い活動を行う消防団への参加とおし、地域の方の顔や場所を覚えることや自分自身を知ってもらうことができました。

そのおかげもあり、三依地区での漁協活動や地域行事に誘われるようになり、地域と自分のつながりをより深めていくことができました。

今後も地域の活動に協力していきたいと考えています。



竹嶋隊員と消防団分団長

今月の注目食材は「<sup>とうがん</sup>冬瓜」



冬瓜とえびのあんかけ

冬瓜にはカリウムが豊富に含まれています。

塩分を体の外に排出する作用があるため、塩分の取り過ぎを調整するのに役立ちます。

●材料／4人分

冬瓜…450g、小えび…8尾、三つ葉またはセリ…少々、塩…少々、水溶き片栗粉…適量

【A】

水…250cc、みりん…少々、白だし…大さじ1と1/2

●作り方

- ①冬瓜を5mmほどの厚さに皮をむいて種を取り、食べやすい大きさに切る。
- ②水を張った鍋に冬瓜と塩を入れ、沸騰させたら15分ほど中火でゆで、冬瓜が柔らかくなったらザルに上げておく。
- ③小えびの皮をむいて背わたを取り、沸騰したお湯に入れて下ゆでする。

- ④三つ葉を2cm幅に切っておく。
- ⑤Aを火にかけ、沸騰したら②と③を加え、5分ほど中火で煮たら、水溶き片栗粉でとろみをつける。お皿に盛りつけて、三つ葉またはセリを添えたら出来上がり。

●ポイント

冬瓜は皮を厚めにむくと口当たりが良くなります。また、皮は捨てずに千切りにして、きんぴらなどにしてもおいしく食べることができます。

●今回のレシピは

- ・82kcal (1人分)
- ・たんぱく質…8.3g
- ・脂質…0.3g
- ・塩分…0.7g



ボーセンさんの  
よもやま話

Talk about various topics  
with Boesen

日光市国際交流員ボーセン・ミシェル / 第9回

明けましておめでとうございます！お正月はいかがお過ごしでしょうか。

アメリカのお正月はどういう風にお祝いすると思いますか？アメリカではみんなそろって一緒においしい食べ物を食べたり、音楽を聞いたりして楽しめます！

日付が変わったら花火があがり、みんなで「Happy New Year!」（明けましておめでとう!）とお互いにあいさつをします。

そのあと、「New Year's resolution」（今年の目標）を決めます。私の今年の目標は、日本語能力試験1級に合格することです！

皆さんの今年の目標は何ですか？



ぶんかざい  
はなちゃん文化財だより

くわしくは 文化財課 ☎0288-25-3200



第33回 野尻六地藏供養塔

(市有形民俗文化財(信仰)・栗山地域) 平成5年(1993年)4月登録

だいせう 大造じいちゃん。今月は野尻の六地藏供養塔について教えて！

この供養塔が作られた時代、なくなった人は六道(地獄、餓鬼、畜生、修羅、人間、天)のどれかの世界に生まれ変わると考えられていて、そこで人々を救ってくれる6種類の地蔵が上部に彫られているんじゃ。この供養塔には天文2年(1533年)の刻印があり、栗山地域の中ではもっとも古いもので、川治ダム建設の時に、今の場所に移されたんじゃよ。



地蔵が彫られた上部

お地蔵さんたち、どこに行っても見守ってくれているんだね。



左のQRコードから、所在地のGoogle Mapが閲覧できます。